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校 長 本田 司

【学校教育目標】『確かな学力を身につけた心身ともに健康な子どもの育成』

祝 ４０周年 １１月１５日

（水），西条小学校の４０回目の創立記念

日を迎えました。創立当初は３３８名の児

童も現在は４８６名となりました。この４

０年間でこの辺りの町並みは様変わりしました。社会の状況も大きく変化し，Society5.0の実現が

叫けばれています。昭和町教育方針では，「新しい時代を担う人づくり」を基本理念とし，本校にお

いても具体的方策に基づいて，教育活動を展開してきました。本校を巣立つ 地域の宝 ほたるっ子

が夢と希望をもって大きく羽ばたいていくことを願っています。

この４０周年という記念すべき年を迎えることができましたのも，町当局，関係各位，保護者・地

域の皆さまからの支えがあってのことと，心より感謝申し上げます。今後も，コミュニティ・スクー

ル，地域とともにある学校として歩んで参りますので，ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたし

ます。

校章のいわれ 武田菱をかたどった菱形。中心には「昭和」の和を意味す

る輪が描かれ，さらに以前町内にたくさん生息したゲンジボタルも図案化してい

る。また，菱形の四隅は，子どもたちがさまざまな分野へチャレンジし，伸び伸

び成長するという希望が込められている。

道徳教育授業公開 教育を語る会
１１月１日（水），塩澤町長様をはじめ来賓の皆さまに，お越しい

ただき，４年ぶりに教育を語る会を開催することができました。新居

見 励氏による「南極の世界」についての講演会を行いました。多数

の保護者・地域の皆さまにお聞きいただき，ありがとうございました。

とても興味深い話であり，展示された南極の氷（自衛隊提供）にも触

れることができた有意義な会となりました。

また，各学級・学年が授業を公開しましたが，学校では道徳の時間

を大切にし，教育活動全般において，道徳教育を進めています。 教育を語る会

陸上記録会 １０月１７日（火），ＪＩＴリサイクルインクスタジアムを会場に，

中央・昭和の６年生における陸上記録会が行われました。汗ばむほど

の良い天候に恵まれての記録会でした。

６年生は，運動会が終わるとすぐに体育の授業や放課後において練

習に取り組み，本番に臨みました。本番前には，押原中から先輩が指

導に来てくれました。

自分の目標に向かって全力を出し切る姿。そして，スタンドからは，

どの学校以上に大きな声で仲間へ声援を送る姿。西条小の児童は，と

先輩の走りを見る児童 ても輝いていました。



１０月２４日（火），１年生 １０月２６日（木），３年 １０月２０日（金），４年

が金川の森に行ってきました。 生が消防署と警察署に行って 生が，信玄堤と西嶋和紙の里

感染症の広がりがあり，当初は きました。消防自動車や警察 に行ってきました。まず石積

１０月６日の予定でした。延期 車両に興味津々で，説明をし 出（一番堤・二番堤・三番堤）

となりましたが，実施すること っかり聞き，質問したりメモ に向かい，信玄堤（本堤）・

ができ安堵しました。児童は， を取ったりしました。昼食は， 高岩を見ました。その後，西

爽やかな日差しの下，どんぐり 小瀬スポーツ公園の芝生広場 嶋和紙の里で，字漉きという

を一生懸命に探し，秋の日を満 で食べ，みんなで仲良く過ご 和紙漉き体験をし，思い思い

喫することができました。 すことができました。 の字を和紙に書きました。

クラゲチャート ピラミッドチャート
校内研究会の提案授業として，３年２組の古屋実侑教諭が

社会科において，「昭和町の農業とわたしたち」という題材で実践しました。児童が，友達と自分の

意見を比較したり統合したりして，町の農業の特徴を考える姿を目指し，クラゲチャートやピラミッ

ドチャートを取り入れました。クラゲチャートは，自分

が一番伝えたいことの根拠を明らかにできるように，ピ

ラミッドチャートでは，農業について学習してきたこと

を構造化したり焦点化したりできるように意図して活用

しました。

この授業を通じて，授業者の積極的に学習ツールを取

り入れて学習を展開しようとする姿勢が感じられまし

た。こういった姿こそ，児童が成長していく上で学びと

なるのではないかと思います。

町音楽鑑賞教室 １０月３１日（火），「室内楽の楽しみ」と題して町音楽鑑賞

教室を行いました。演奏者に，バイオリン：ベンジャミン・

ツィアフォーゲル氏，フルート：矢野正浩氏，ピアノ：小林

侑奈氏をお迎えし，４～６年生が参加しました。ベンジャミ

ン・ツィアフォーゲル氏は，オーストリアの生まれで，国内

外のコンクールで大変素晴らしい成績を収め，現在スロヴェ

ニア放送交響楽団のコンサートマスターをされています。山

梨を含め日本各地で演奏会が行われています。午後のひとと

き，バイオリン・フルート・ピアノの心に染み入る調べで，

とても気持ちが安らぐ豊かな時間を過ごすことができました。


